

Ce mardi 3 Décembre, à 15 heures

LAÏCITÉ

Un bien commun



Une conférence de

Jean-Philippe CHETAUD

La laïcité, c'est un bien commun, certes, mais avec des représentations diverses...
Que dit, à ce propos, la loi de 1905, qui l'a fondée ? Que précise la loi de 2004 quant à son application dans les établissements d'enseignement ?

Comment la société actuelle se représente-t-elle cette notion de laïcité qu'a développée notre nation française et qui fait son originalité ?

Nous aborderons tous ces thèmes pour constater que cette laïcité a pour but d'instituer, dans notre nation, un art de vivre libre et joyeux, dans le respect mutuel des croyances et des cultures...

Jean-Philippe Chetaud est Président de la Ligue de l'enseignement des Pyrénées-Atlantiques, Administrateur national de la Ligue. Il consacre sa retraite de l'Education Nationale à exposer à divers auditoire les concepts de citoyenneté et de laïcité.

Villa Ducontenia, 12, Avenue Ithurralde – St-Jean-de-Luz
Entrées : 5 € pour les non abonnés.